



AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA

NOTA INFORMATIVA CORTE DE CARRETERA

Ante el corte de la carretera que enlaza la salida del pueblo con la denominada báscula, desde este Ayuntamiento queremos aclarar los siguientes puntos:

1º.- Que desconocemos el tipo de actuación que se está llevando a cabo en el conocido "cruce de la báscula" porque en ningún momento hemos recibido notificación alguna de la intervención que se iba a realizar en dicha carretera y que a pesar de las reiteradas llamadas a la Diputación de Valladolid, no hemos recibido atención en el Departamento de vías y obras al que se nos tenía que derivar la llamada, porque según contestación de la centralita "no contestaba nadie".

2º.- En el día de hoy, nos encontramos con la "desagradable sorpresa" de que han procedido sin previo aviso nuevamente a cortar la carretera .

3º.- Tras innumerables llamadas una vez más a la Diputación hasta el momento, seguimos sin tener respuesta al requerimiento efectuado para que nos trasladen la información necesaria que podamos a su vez transmitir a todos los vecinos y usuarios.

Entendemos que, aún siendo posible que no estén obligados a comunicar a este Ayuntamiento el desarrollo de la obra, sí creemos que debiera haber sido lógico y de normal consideración que se nos hubiera informado del tipo de actuación y del corte al tráfico rodado para a su vez poder trasladar a todos los vecinos la información precisa para paliar en la medida de lo posible los inconvenientes derivados de esta obra.

Por lo cual, procederemos a dirigir escrito elevando las quejas pertinentes por lo que consideramos una total falta de consideración y atención dado que son los vecinos de este municipio los que se ven afectados por el trastorno que supone dicho corte de carretera y sin además poder aclarar cuánto va a durar.

En La Parrilla, a 13 de Diciembre de 2017.

Fdo.- Esperanza Toquero Andrés.
Alcaldesa de La Parrilla.